

Du monde sur le Salève pour danser et se balader

Du 18 juillet au 12 août, les animations du téléphérique ont permis à de nombreuses personnes de découvrir autrement la vue du Salève.

Les animations du téléphérique du Salève se sont achevées le 12 août, et ont rencontré un franc succès. Elles se sont ouvertes par une conférence ballade animée par Gérard Lepère. Une vingtaine de personnes ont pu bénéficier du diaporama et sont redescendues à pied du Salève pour une marche de 4 heures.

Chaque jeudi était proposé un thé dansant animé par le club Savoy Rétro de Ville-la-Grand. Quelque 150 personnes ont pu danser 4 heures durant toutes les danses de salon.

Les ballades pour les enfants en âne de Jean-Charles Bertrand ont aussi rencontré un succès en fonction du temps.

Enfin, l'animation "Jazz au



Le directeur de l'OT avec... l'épouse du président !

"sommets" offrait un apéritif jazz chaque samedi avec le "New Orleans Jazz Band" et, dès le deuxième soir, un couple de danseurs. Quelque 150 personnes y ont assisté.

Au final, le succès de ces animations a été indéniable, malgré les aléas climatiques. Les gens sont venus d'Annecy, du Genevois ou de Suisse, mais aussi d'Annemasse, qui n'avaient jamais pris le téléphérique, rouvert pourtant depuis 22 ans. Et cela, ce fut un réel succès.

X.D.



L'animation "Jazz au sommets" a connu un vif succès.